

Der Geist von Isebel Teil 2

1.Kön.18,40

Elia vollzieht das Gericht Gottes an den 450 Propheten des Baal und den 400 Propheten der Aschera. Diese Priester/Propheten waren Heiden aus Phönizien, welche Isebel in das Land Israel mitgebracht hatte. Diese Priester/Propheten waren alle homosexuell. (Babylon - Priester der Semiramis - Zölibat - Unzucht - Anbetung der Götzen/Dämonen)

Gottes Anweisung im Umgang damit:

5.Mose 13,1-17.

Elia hat kompromisslos Gottes Wort umgesetzt.

Reinigung des Landes vom Götzendienst.

1.Kön.19,2 - 5

Isebel ist allein übriggeblieben und wehrt sich indem sie Elia durch Worte einschüchtert. Hexerei (Geist von Isebel)

Elia war durch die innere Anspannung auf dem Berg Karmel und durch das Vollziehen des Gerichtes Gottes an den 850 falschen Propheten seelisch und körperlich erschöpft.

Das hat Isebel ausgenutzt und Elia durch den Geist von Isebel attackiert.

Resultat: Furcht, Depression und Verwirrung bei Elia.

1.Kön.19,6 - 8

Gott stärkt Elia durch einen Engel.

1.Kön.19,12 - 18

Gott begegnet Elia in Sanftheit.

Gott gibt Elia den Auftrag zwei Könige und Elisa als seinen Nachfolger zu salben.

1.Kön.19,18

Gott befreit Elia aus seiner Verwirrung und offenbart ihm die Wahrheit:

7000 in Israel welche Isebel nicht toleriert, keine Kompromisse gemacht und sich nicht vor Baal, dem Gott dieser Welt gebeugt haben.

Diesen heiligen Überrest hat Gott sich auch in unserer heutigen Zeit übriggelassen!

Die Frage ist: gehörst du dazu?

1.Kön.21,1 - 29

V.1 - 3 Weinberg - Haus Gottes - Wein - Heiliger Geist - unser geistliches Erbe.

Gemüsegarten: menschliches Haus - viele verschiedene Pflanzen (Einheit durch Vielfalt - Grundgedanke der Freimaurerei, Vermischung) Seelisch/Menschlich - Erbe der alten Natur.

Naboth

Bedeutung: Etwas das aufsprießt, Worte, Prophetien.

Unser geistliches Erbe niemals aufgeben durch Tausch oder Verkauf.

Isebel greift den Weinberg an und nicht den Gemüsegarten! Weinberg: Das vom Heiligen Geist erfüllte Haus Gottes - das wahre Prophetische. Die erste Gemeinde war erfüllt vom Heiligen Geist: Alle waren geistgetauft, redeten in neuen Sprachen.

Alle können weissagen.

In den Versammlungen wurde gebetet und gesungen im Geist und im Verstand. Prophetischer Lobpreis und Anbetung.

In den Versammlungen konnten drei Geschwister eine Botschaft in neuen Sprachen mit Auslegung an alle weitergeben und drei Geschwister ein prophetisches Wort.

Alles natürlich in göttlicher Ordnung. 1.Kor.14

Der Geist von Isebel versucht immer zu übernehmen und einen Gemüsegarten daraus zu machen.

1.Kön.21,4 - 6

Neid, Missmutigkeit, Bitterkeit und Zorn: offene Tür für Isebel

1.Kön.21,7

Isebel unterwandert von Gott gesetzte Autorität durch Manipulation und übernimmt die Kontrolle.

1.Kön.21,8 - 13

Isebel schreibt Briefe (Telefonate) hinter dem Rücken von Nabot.

Sie erscheint oft im religiösen Gewand: "Ruft ein Fasten aus."

Isebel verleumdet, verbreitet Lügen über von Gott gesetzte Leiterschaft, Rufmord.

Isebel zieht damit andere auf ihre Seite, manipuliert und kontrolliert diese um ihren Willen durchzusetzen. Isebel hat immer eine geheime Agenda.

Ahab ließ sich von ihr verführen, manipulieren und kontrollieren. (Hexerei) Er toleriert, lässt sie gewähren. Ahab tut was sie von ihm verlangt. 1.Kön.21,25

1.Kön.21,19 - 20

Gott zieht Ahab zur Rechenschaft weil er die rechtmäßige Autorität war.

1.Kön.19,19 - 26

Elia verkündigt das Gericht Gottes über Ahab

1.Kön.21,27 - 29

Gottes Barmherzigkeit, wie Er auf Demut reagiert.

1.Kön.21,23

Gottes Gericht über Isebel.

Nicht jeder mit einem starken Charakter hat den Geist von Isebel.

Dieser Geist wirkt durch Männer und Frauen.

Er wirkt durch die Frau, welche versucht geistliche Leiterschaft zu verführen, sexuell oder durch Manipulation um an Positionen zu kommen.

Genauso wirkt er in Gemeinden, welche Männerdominant/Beherrschend sind (um dadurch das Problem mit Isebel fernzuhalten) und Frauen keinen Raum geben um ihre von Gott geschenkten Gaben einzusetzen.

Eine Frau kann in der Gemeinde dienen, wenn sie unter der geistlichen Abdeckung von Aposteln, Ältesten oder Ehemännern steht. Das dient zu ihrem Schutz, darunter kann sie sich frei entfalten. Dabei geht es nicht um das Geschlecht (in Christus sind Mann und Frau eins Gal.3,28) sondern um die von Gott gegebene Salbung.

Einfallstore für den Geist von Isebel:

Dieser Geist kann nicht in Menschen, auch Gläubigen wirken es sei denn es gibt ein legales Anrecht. Eph.4,23

Diese Anrechte, offenen Türen befinden sich im persönlichen Leben oder in der Blutslinie, Generationsflüche.

DNS: Geistlich, Seelisch, Körperlich.

1. Generationsflüche durch Sünden der Vorfahren.

Der Geist von Isebel wirkte schon in den Vorfahren.

Anrechte durch Hexerei, Blutschuld, Götzendienst, Unzucht.

2. Mißbrauch, Trauma (können auch vererbt werden)

unverarbeitete emotionale Schmerzen, Wunden.

Ablehnung ist eine der tiefsten Schmerzen der Seele. Isebel wurzelt in diesem Schmerz und bewirkt Unvergebenheit, Bitterkeit, Hass, Rebellion.

Eiter - Fliegen.

Wunde heilen - Fliegen gehen.

Innere Heilung Ps.147,3; Jes.61.3 - der Dämon muss gehen.

3. Familien, die nicht in göttlicher Ordnung funktionieren.

Schwacher Vater (Ahab) dominante Mutter. Schlechtes Verhältnis zum Vater (Ablehnung) offene Tür für den Geist von Isebel bei Töchtern.

Isebel wurde von ihrem Vater um politischer Ziele willen verkauft.

Dieses Muster schwacher Vater- dominante Mutter prägt die Söhne - Ahab - suchen sich meistens eine dominante Frau Muster setzt sich fort oder sie werden zu Männern, welche Frauen beherrschen um die Kontrolle zu behalten.

Beherrschender Vater: Muster überträgt sich auf Söhne, oder sie werden zu Ahabs.

Töchter entwickeln Männerhass, Feminismus oder gehen in Rückzug und versuchen durch Manipulation ihren Willen durchzusetzen.

Jede Person mit einem Geist von Isebel kommt aus einer disfunktionalen Familie.

Rolle des Vaters ist sehr wichtig!

4. Hexerei: Manipulation, Kontrolle, Einschüchterung.

Innere Wunden produzieren Furcht abgelehnt zu werden, zu versagen.

Seelische Kraft um die Kontrolle zu behalten, den eigenen Willen durchzusetzen.

Ärger, Jähzorn, Einschüchterung, Rückzug, Beleidigtsein, Schweigen.

5. Identität aus dem was sie tun (Leistung, Waisengeist) und nicht aus dem Sein, wer sie sind in Christus. Streben nach Position, Anerkennung. Getrieben von Unsicherheit, Vergleich. Dort hat Isebel eine weithin offene Tür.

Wenn das entfernt wird was sie tun - stürzt alles zusammen.

6. Unzucht, Pornographie, Ehebruch

7. Zauberei, Rebellion, New Age

8. Den Personen, die unter dem Einfluß dieses Geistes stehen ein offenes Ohr geben.

Wirkt ansteckend, beeinflusst Gedanken und Wahrnehmung.

Heiliger Geist zeige mir bitte wo noch offene Türen für den Geist von Isebel und Ahab bei mir sind. In meiner Vorfahrenlinie väterlicher und mütterlicherseits und/oder in meinem persönlichen Leben.